

Proyecto Restauración

La Emblemática Casa del ex Presidente Guardiola Próximamente Será Museo en la Ciudad de Comayagua

Más de 144 mil 785 habitantes de la ex capital de la república, podrán disfrutar de la historia que tiene el inmueble de la casa del ex presidente Guardiola que próximamente se convertirá en el nuevo museo de la ciudad.

El gobierno central, a través del IDECOAS, rescató la originalidad de la casa para conservar el patrimonio de la ciudad, añadiendo un toque de modernidad y cultura con un monto de inversión de más de ocho millones 561 mil lempiras.

